
          9月 7日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、先週の公式訪問に引き続き、オンライン例会

ということで、初めて参加されるかたもいるかと思いま

す。まだまだ運営面で至らないところもあるかと思いま

すが、徐々にスムーズに進行していけるよう努めていき

ます。 

今日のプログラムは、公式訪問を省みてということで

すので、後でゆっくりお話しさせていただきたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告           小笠原幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 例会後、理事会開催いたします。 

l 来週の例会も、Zoom 開催とします。後日詳細ご連絡

いたします。 

l 地区ゴルフ大会のお知らせが来ております。参加さ

れる方は事務局まで連絡願います。 

 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会      川﨑委員長 

l 9 月に開催予定でしたミニバスケットボール大会で

すが、延期になりました。日程決まりましたらご連

絡いたします。 

 

 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 16 名 13 名 64 ％ 9 名 100％ 7 名 

 

 

 

プログラム 

 

公式訪問を省みて           荒川会長 

l 公式訪問の延期はできないということで、初の Zoom

開催となりました。初めてのオンライン配信に伴い、

オフィスバロン様にご協力いただきました。 

l これまでも休会になる度に、オンライン開催につい

て意見をいただいておりましたが、1度やってみて、

今週これだけ参加いただけると、公式訪問が初めて

のオンライン開催だったことは良い機会だったと

思います。 

l 今後は、会場が使えないから休会ではなく、オンラ
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イン開催にしていきたいです。 

l 皆さんの顔を画面越しですが見ることができ、クラ

ブにとって大きな一歩だなと思います。 

l 当日は、午前の役員協議会から始まりました。会長

幹事、次年度会長幹事が参加しました。 

l クラブ戦略計画についてどういう考えをお持ちか

という、鋭い質問から始まりました。 

l 戦略計画委員会をクラブで作り、3年後 5年後のビ

ジョンを作ってほしいという話でした。 

l 若いメンバーを入れて委員会を作ってほしいとの

ことで、次年度以降委員会を立ち上げていただきた

いと思います。池澤エレクトご検討お願いいたしま

す。 

l 会員増強 2 名についても、お話しいただきました。 

l また、MyRotary 登録も目標である 65%に届いておら

ず、まだのかたは登録お願いいたします。できれば、

もっと高い数値を目指していきたいと思います。 

l ローターアクトクラブですが、次年度から自立する

ということで、人頭分担金、財団寄付が求められる

ことになりました。相当支援しないと存続の危機に

陥ることになります。 

l 県北 RACについては、会員数の伸び悩みがあります

ので、これまで以上に支援していきたいと思います。 

l 現況報告書については、定款に関する指摘がありま

した。国際ロータリー標準のものを使用してほしい

とのことでした。今後直していきたいと思います。

次年度はまた変わるようです。 

l 会費についても指摘があり、当クラブの会費は、他

クラブより安いとのことです。会員増強を意識して

安くしたのかと聞かれました。 

l 他クラブでは、新入会員の会費を安くしたり、年齢

別によって、平等ではなく公平な会費としていると

ころもあるそうです。 

l 寄付についてですが、当クラブは PHSが 3 名おり、

財団にとても貢献しているクラブで感謝している

とのことでした。寄付するだけでなく、ぜひ補助金

を活用してほしいとのことです。 

l 親睦活動については、Zoom をうまく活用し、飲み会

もできますよとアドバイスいただきました。 

l 午後からの例会、クラブ協議会も、皆様のおかげを

持ちまして滞りなく進行できました。 

l オンライン開催ですが、回を重ねれば慣れていくと

思いますので、会場が使えるようになるまで、これ

からもよろしくお願いいたします。 

l ありがとうございました。 

 

 

 

公式訪問を省みて          小笠原幹事 

l まず、現況報告書作成が遅くなりましたことをお詫

び申し上げます。私が作成できる環境がなく、会長

にほぼお願いすることになってしまいました。 

l 先日、公式訪問報告書を、以下の内容でガバナー事

務所に提出いたしました。 

l 当クラブにおいてオンライン例会は初めての試み

であり、それがガバナー公式訪問と重なり大変不安

なスタートとなりましたが新井ガバナーの的確な

リーダーシップの下、無事に終えることが出来まし

た。 

l 例会に先立って行われた役員協議会では、会長の方

針に対してマクロ的な観点からご指導を頂き、今後

のクラブ活動においては目先ではなく、先を見据え

た立案が必要であることを学びました。 

l 例会においては新井ガバナーに講話を頂き、R.I.会

長のメッセージ「みんなが一人を入会させよう

（Each One, Bring One）」について詳しく説明を

頂きました。 

l また、「ロータリー奉仕デー」のセッションについ

て「2021茨城海岸美化プロジェクト」においては、

茨城からの発信で日本だけではなくグローバルな

取り組みになってきていることをお話しいただき、

ロータリークラブの永遠のテーマでもあります「公

共イメージと認知度」の向上に取組む熱意がクラブ

全体に伝わりました。 

l クラブ協議会においては、各クラブごとの委員長に

対してお時間を頂き、労いのお言葉や、クラブ運営

に関わる的確で丁寧なご指摘やご指導を頂き、幅広

い意見交換ができ大変貴重な機会となりました。 

l ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


